



ROANNAIS AGGLOMÉRATION, TRAVAUX

ASSAINISSEMENT : TROIS STATIONS RÉHABILITÉES

Lancée à la fin de l'été par Roannaise de l'Eau pour le compte de Roannais Agglomération, la réhabilitation des stations de traitement des eaux usées de Coutouvre et Saint-Haon-le-Vieux (photo) s'est achevée fin novembre. Quant à celle de Saint-Haon-le-Châtel, elle devrait entrer en service fin janvier.

Publié le 17 janvier 2017

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Grâce à cet investissement de 1,47 M €, ces trois stations ont vu leur capacité de traitement augmenter entre 40 et 100 %.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

